

Asma Aiad

Ist Fotografin, Bloggerin und Jugendarbeiterin. Sie beschäftigt sich in ihren künstlerischen Tätigkeiten mit dem Selbstbild muslimischer Frauen, sowie mit den Themen Diversität und der Dekonstruktion von Stereotypen.

Sie hatte schon diverseste Ausstellungen wie zum Beispiel: „Hijabista – Mein Kopftuch wie es mir gefällt“ in der Brunnenpassage (2015), oder „Musliminnen in der Technik“ – anlässlich des Weltfrauentags – an der Technischen Universität Wien (2016) oder auch im Rahmen der Islam-Ausstellung an der Schallaburg.

Asma hat ihr Bachelor-Studium an der Universität Wien, am Institut für Politikwissenschaft abgeschlossen und schreibt gerade ihre Masterarbeit zum Themengebiet Islam & Feminismus am Institut für Gender Studies.

In Wien geboren und Fünfhaus groß geworden, ist Asma schon in ihrer Kindheit mit Diversität im Öffentlichen Raum aufgewachsen.

Durch ihre Fotografien „Sakrale Bauten in Fünfhaus“ möchte sie die Vielfalt ihres Bezirkes abbilden und dadurch auch einen Einblick für andere geben.

www.asmaaiad.com